バスの乗り方を勉強しました!!

11月15日(金)、本校に本物の路線バスがやってきました。小学部の子どもたちが校外学習で路線バスを使って活動する計画に伴い、一畑バス株式会社様にご協力いただき、本校で「バスの乗り方教室」を開催していただきました。当日、子どもたちはワクワク・ドキドキしながら昇降口まで行くと、目の前には大きなバスが停まっていました。「はやく乗りたい」という気持ちを押さえながら、「バスの乗り方教室」が始まりました。



一畑バス様より、3 名のゲストティー チャーに来ていた だきました。 バスの行先表示パネ ルやミラーの数など の特徴について、説 明を聞きました。



普段見ることのできないエンジンルームを見ることができ、 興味津々の子どもたちです。



タイヤはとても大き くて、2個ついている ところがありました。



「バス停では並 んで待ちましょ う」という約束 で、1列に並んで 待ちました。

使える IC カードの種 類が分かりました。使 ってみたいな…。



「整理券」を取って乗ることを体験しました。バスの横からスロープが出て、乗り降りしやすかったです。





ハスの中では、市り単や降単ボタンの説明を聞いたり、実際に車内アナウンスを流してもらってのボタン押し体験をしたりしたあと、駐車場をぐるっと回ってもらいました。





感想を伝えたり、質問をしたりしながら、バスについて詳しく知ることができました。一畑バスのみなさま、本当にありがとうございました!!

本番が楽しみです!!

